

MEZCLA ÚNICA DE ROCK POP ELECTRÓNICO

# Banda chillaneja Bokz inicia gira por Argentina y grabará nuevo disco

**La banda se presentará en varios espacios de Buenos Aires para mostrar un compilado de su música.** Además, los músicos se darán a la tarea de grabar un nuevo disco en los estudios fundados por Gustavo Cerati.

Carolina Marcos  
cmarcos@ladiscusion.cl  
FOTOS: Bokz

La tarde de este martes, la banda chillaneja Bokz tomó un avión con destino a Buenos Aires, Argentina, para completar una serie de conciertos en el país trasandino, además de grabar un nuevo disco en los estudios fundados por Gustavo Cerati, el fallecido líder de Soda Stereo. Con esto la banda está escribiendo un nuevo capítulo en su historia musical. Con una mezcla única de rock pop electrónico, el cuarteto entra de lleno en el 2025 con grandes planes y una proyección internacional que promete dejar huella.

El baterista Eduardo Arriagada, cuenta a La Discusión que el año pasado fue decisivo. "Participamos en la Teletón, fuimos nominados a los premios Spiralis Pro y dimos más de 40 entrevistas nacionales e internacionales, posicionándonos como una de las bandas más interesantes de la escena chilena. En el fondo, en este 2025 queremos cosechar todo lo que sembramos el año pasado que marca también un reinicio de nuestra carrera, cuando decidimos volver a reunirnos tras varios años separados".

A partir de hoy, la banda se presentará en lugares icónicos de Buenos Aires como el Bar Roxy y Mackena, entre otros. También estarán grabando en Romaphonic, donde figuras como Soda Stereo y Coldplay han hecho historia. Para su vocalista, Juan Pablo Bocaz, esta gira marca el inicio de una era optimista y desafiante, respaldada por el crecimiento de la banda en



plataformas como Spotify y su impacto en medios internacionales. "Era lo que queríamos, lo que habíamos planeado desde que nos reencontramos. Por estos días, además, estamos cerrando fechas en México. La idea de volver fue siempre hacerlo con todo y poner nuestro mejor esfuerzo en consolidar un estilo que nos pertenece y que nos caracteriza", precisa el vocalista.

El disco que Bokz va a grabar en Argentina incluye sus éxitos más

recordados como "Claridad", "Lobo Alfa" y "Un día por siempre". Pero esto no es todo porque la banda además está por estrenar en febrero un nuevo EP llamado "El reino de los lobos", cuyo primer sencillo "Voces en mi cabeza" será lanzado dentro de las próximas semanas retornando de Buenos Aires. Adicionalmente, sus músicos ya trabajan en su próximo proyecto, "La Era del Dragón".

Bokz está conformado por Juan Pablo Bocaz (voz), Mathias Seguel (guitarra), Cristian Martínez (bajo

y Eduardo Arriagada (batería).

Tras ocho años de receso, la banda logró el año pasado reunirse para presentar dos conciertos en Chillán, marcando el inicio de una nueva y renovada carrera que este 2025 toma tintes internacionales. "Estamos con todas nuestras energías puestas en este proyecto que tiene sus raíces firmes. Nos vamos confiados en que en Argentina nos irá muy bien", señaló Eduardo horas antes de embarcar el vuelo a Buenos Aires junto a sus compañeros.

La banda en pleno tomó un vuelo este martes para viajar hasta Buenos Aires, Argentina.